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« I sottoscritti chiedono di interrogare 
¿'onorevole ministro dei lavori pubblici, per 
sapere quanto vi sia di vero circa gli inten-
dimenti attribuiti alla società delle ferrovie 
del Mediterraneo esercente la ferrovia Roma-
Viterbo, di cambiare il sistema di trazione 
che funziona su quella linea, sostituendo 
completamente ai treni ordinari dei viag-
giatori, carrozze automotrici isolate; e se 
l 'onorevole ministro intenda opporsi a tale 
cambiamento, che sarebbe di grave danno 
agli interessi del pubblico, e in aperta vio-
lazione dei patti contrattuali esistenti tra 
la detta società ed il Consorzio dei comuni, 
concessionario della linea. 

« Canevari, Leali, Galluppi ». 

« I sottoscritti chiedono di interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere se non ritenga opportuno 
ripresentare alla Camera il progetto di legge 
decaduto con la fine della passata legisla-
tura, per la tutela del commercio dei con-
cimi, degli alimenti pel bestiame, delle se-
menti e delle sostanze destinate a preve-
nire e curare le malatt ie delle piante agra-
rie ed a combatterne i parassiti. 

« Fal let t i , Curreno ». 

« I l sottoscritto interroga i ministri del 
tesoro e della istruzione pei sapere se, ed in 
quale misura il comune di Nuoro (Sardegna) 
dovrà corrispondere allo Stato la quota di 
concorso pel mantenimento della scuola 
normale nel corrente anno scolastico, se fi-
li'ora quella scuola fu lasciata senza inse-
gnanti. 

« Pinna ». 

« l i sottoscritto chiede d ' interrogare il 
Governo e segnatamente i ministri dell' in-
terno e dell'agricoltura sui criteri eoi quali 
la Giunta d'arbitri , sedente in Sassari, ha 
proceduto nell'applicazione della legge 2 ago-
sto 1897, nei rapporti tra Cassa adempri-
vili e comuni, applicazione che fin'ora si è 
risolta in una vera spogliazione a danno di 
questi ultimi. 

« Pinna. » 

« I sottoscritti chiedono d' interrogare 
l'onorevole ministro di agricoltura, industria 
e commercio per sapere per quali cause 
nonostante il parere favorevole espresso dai 
corpi consultivi che furono sentiti, ancora 
non è emanato il reclamato provvedimento 
l n modificazione del limite massimo della 

1 
durata del divieto di pesca della trota su 
Lago Maggiore. 

« Cuzzi, A. Lucchini ». 
• 

« I l sottoscritto chiede di|interrogare l'o-
norevole ministro di -agricoltura, industria 
e commercio per sapere se intenda presen-
tare un progetto che modifichi le vigenti 
disposizioni relative al vincolo forestale, ed 
al modo di regolare e disciplinare i corsi 
d'acqua in montagna. 

« Cuzzi ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare l'o-
norevole ministro della pubblica istruzione 
sulle notizie pubblicatesi circa gli scandali 
verificatisi nel Convitto di Pallanza tenuto 
dal professore Burg. 

« Cuzzi ». 

« I l sottoscritto desidera interrogare l'o-
norevole ministro delle finanze per sapere 
se e come intenda incoraggiare la coltiva-
zione del tabacco nel circondario di Caserta. 

« Morelli Enrico ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sul contegno dell'au-
tori tà di pubblica sicurezza in occasione di 
una festa socialista a S t r a d e l l a . i l 20 no-
vembre ultimo scorso. 

« Montemartini ». 

P R E S I D E N T E . Prego ora di dar let tura 
della domanda di interpellanza. 

C I R M E N I , segretario, legge: 

« I sottoscritti interpellano i ministri de-
gli affari interni e degli esteri, per conoscere, 
nei riguardi della doverosa azione dell'uno 
e dell'altro, come intendano disciplinare 
l'esercizio della medicina in I tal ia da parte 
degli stranieri. 

« Santini, Fede ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni lette 
testé saranno inscritte nell'ordine del giorno 
a norma del regolamento; quanto alla in-
terpellanza, il Governo dichiarerà se e quando 
intenda di accettarla. 

Intanto , (segni d' attenzione) l 'onorevole 
ministro della pubblica istruzione ha do-
mandato di rispondere subito alla interro-
gazioni degli onorevoli Santini -e Tecchio. 
Le leggo: 

«Il sottoscritto interroga il ministro della 
pubblica istruzione per conoscere quanto 
siavi di vero nelle voci di gravi lesioni, 
riscontrate nello insigne monumento nazio-


